
 運動会直前インタビュー 

志々伎小 学校だより「歓笑」      

し  
じ  
き  
小  

令和７年 ５月１４日 

平戸市立志々伎小学校 

校 長  山田 泰生 

 №６６  
 

目指す 
児童像 

Q 団長になって苦労していること、頑張っていることを教えてください。 
（紅組団長）応援練習を頑張っています。最初の頃は、１年生が恥ずかしがって声や振り付け

をしてくれませんでした。ですが、それからたくさん練習したら、ほとんどの人が
してくれました。みんなが頑張ってくれて、とても嬉しいです。僕も団長として精
一杯頑張ります。 

（白組団長）苦労していることは、みんなをまとめることです。去年は、６年生がいたから良
かったけど、今は僕たちが６年生で、最高学年です。なので、僕たちがお手本に
ならないといけないので、少し苦労しています。 

Q 応援合戦の見どころを教えてください。 
（紅組団長）応援合戦の見どころは、第一応援歌です。第一応援歌の振り付けは工夫したとこ

ろがあって、かわいくてかっこいいです。それを考えるのにも時間がかかったので
見どころは第一応援歌です。 

（白組団長）まだ何をするか言えないけど、みんなが一致団結して、お客さんも僕たちも盛り
上がると思います。 

Q どんな運動会にしたいですか。 
（紅組団長）スローガンにもあるように、全力で白組と戦いたいです。そして、僕たち６年生

は最後の運動会なので、白組に勝って思い出にのこる運動会にしたいです。 
（白組団長）一人一人が輝いていて、一人一人が頑張っている運動会にしたいです。 
Q 保護者・地域のみなさんや下級生に一言お願いします。 
（紅組団長）僕たち６年生にとっては最後の運動会です。最高の運動会になるように、みんな

で団結して頑張ります。応援よろしくお願いします。 
（白組団長）今年も絶対、白組が優勝します！ 
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